GOBIERNO REGIONAL SE DESCONOCE SI PAGARÁ CON DINERO LÍQUIDO O A TRAVÉS DE AVALES

La Junta asegura que pagará a las empresas "muy pronto"

El consejero portavoz señaló en rueda de prensa que "estamos buscando soluciones a los problemas heredados"

C-LM

El portavoz del Ejecutivo regional, Leandro Esteban, dio una alegría mayúscula a muchas pequeñas y medianas empresas de Castilla-La Mancha que tienen facturas pendientes de abonar por el Gobierno regional. Aseguró de forma tajante que "desde el primer minuto que estamos en el Gobierno estamos buscando soluciones a los problemas de Castilla-La Mancha", citando como ejemplo de ello la tramitación de la Ley de Emprendedores que en los próximos días dará un paso muvimportante en toda Castilla-La Mancha. Aunque dejó claro que "no podemos garantizar ni un día ni una hora de cuándo se pondrán en marcha el calendario de pagos, sí que podemos asegurar que estamos manteniendo diferentes reuniones para alcanzar acuerdos con entidades bancarias" y pronosticando que los pagos se harán "muy pronto". Lo que hasta el momento tampoco se conoce es si el abono de dichas facturas se realizará a través de dinero líquido o con avales bancarios para que las entidades adelanten el dinero que necesitan para poder seguir adelante con su actividad.

Ante la polémica suscitada con los famosos teléfonos móviles que no han sido devueltos por el anterior Gobierno regional, Leandro Esteban recordó que "eran para el desempeño de funciones públicas que ya no ejerceny, por tanto, deben ser devueltos".

Esteban insistió en que a excepción de Lamata y Araújo, el resto de los altos cargos se han quedado con dichos teléfonos, aunque están a la espera de que "en un plazo de quince días puedan ser devueltos". Para Esteban, "los dirigentes socialistas no saben diferenciar entre lo que es un bien público y un bien propio y que confunden lo que es la Administración con su propia casa", aconsejándoles, en este sentido, que "usen la cabeza para pensar y no para topar".



Leandro Esteban, durante la rueda de prensa.

LEY EMPRENDEDORES

"Queremos que los empresarios vean en la Junta un aliado"

En respuesta, el PSOE, por medio de su portavoz, Esther Padilla, dijo que "los socialistas no tenemos ningún inconveniente en devolver lo que se nos dijo que podíamos quedarnos".

El consejero de Empleo y portavoz del Gobierno regional, Leandro Esteban, también anunció que "esta semana va a llevar a cabo las reuniones previas a la elaboración del último texto de la Ley de Emprendedores, que se tramitará con brevedad en el Parlamento regional".

139 MÁS

Aumenta el número de hosteleros en la Región

EyE

Los autónomos del sector de la hostelería siguen plantando cara la mala situación económica que vivimos desde hace tres años. En los seis primeros meses del año ha aumentado en 8.888 afiliados el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos de la Seguridad Social, lo que supone para UPTAEspaña "un dato esperanzador".

Castilla-La Mancha ha mantenido la tendencia nacional y ha experimentado un aumento en el número de autónomos en hostelería, el primer semestre con 139 nuevos emprendedores nuevos.

Por provincias, la que más destaca es Toledo con 50 nuevas altas, seguida por Ciudad Real con 42 nuevos autónomos. A más distancia se encuentran las provincias de Guadalajara, con un incremento de 20 autónomos; Albacete, con 17 y, por último, Cuenca, que es donde menos nuevos hosteleros se han registrado, apenas 10 incorporaciones. El repunte por comunidades se ha producido en Baleares.

PRODUCTORA DE

Con más de 15 años de experiencia en producción y edición de videos, ofrece sus servicios a empresas y particulares de cualquier trabajo audiovisual



Vídeo de las flestas costumbres de su pueblo

Videos promocionales para empresas y productos

> Pida presupuesto sin compromiso

Nos adaptamos a cualquier formato

902 310 010

ASOCIADOS UN TOTAL DE 184

Los taxistas de Ciudad Real, en situación crítica

las facturas que llevan tiempo sin cobrar y que les coloca en muchas dificultades

EyE CIUDAD REAL

La Asociación Provincial de Taxistas de Ciudad Real ha manifestado que la situación económica de todos los sectores es gravísima, "yel nuestro no pasa por momentos mejores. Nuestros asociados (184) se encuentran en situación critica, ya que la ma-

Reclaman el abono de yoría dependen, en un 80% de la Administración, va que se prestan servicios de diálisis que no pueden realizar otros", apuntan en nota de

Además explican que "no sólo es el traslado de los enfermos, sino que tienen que esperar cuatro o cinco horas mientras se dializan en los diferentes centros de salud, por tanto la dedicación es exclusiva".

Esta organización enpresarial, integrada en Ceoe Cepyme de Ciudad Real, "no sólo vemos y sufrimos el problema en el cobro, sino también tenemos la desinformación que existe por parte de Alcer (nueve meses mantiene de retraso en los pagos pendientes esta Asociación con nuestro sector)".

La Asociación entiende las dificultades económicas que atraviesa la sociedad en general, "por ello no habíamos efectuado declaraciones, yaque no pretendemos encendermáslosánimosni crear medidas de presión, pero viendo que otras provincias de la Región que mantienen una considerable deuda inferior con la Adimistración, y consiguen abonos de facturas, hemos decidido comunicarlo también". Además dejan a un lado a los profesionales del taxi de Ciudad Real, cuando es la provincia que más servicios realiza con diferencia al resto de la Comunidad.